

Gedenken an Oberfeldwebel

Stadtoldendorf (r). Der Kameradenkreis Yorck-Kaserne Stadtoldendorf trifft sich am Donnerstag, 13. Oktober, zum Gedenken an den ehemaligen Oberfeldwebel Heinz Huchthausen, der an jenem Tag vor genau dreißig Jahren bei einem tragischen Schießunglück auf dem Truppenübungsplatz Munster tödlich verletzt wurde. Treffen ist um 9.30 Uhr am „Haus am Eberbach“ in Stadtoldendorf zur Fahrt nach Holenberg und anschließend Munster.

Frauenkreis trifft sich später

Heinade (r). Das Frauenkreistreffen der Kirchengemeinde Heinade findet nicht wie im Gemeindebrief angekündigt am 22. September, sondern am 29. September um 14.30 Uhr statt.

Acryl-Malereien sind schon zu sehen

Eschershausen (r). Mit der Ankündigung der Eröffnung einer Ausstellung von Corinna Tuschinsky im Mehrgenerationenhaus in Eschershausen „hinkte“ der TAH leider etwas nach. Die Ausstellung hat bereits begonnen und die Acryl-Malereien sind während der Öffnungszeiten des MGH zu bestaunen.

Der TAH gratuliert

Arholzen. Frau Ilse und Herr Karl-Heinz Grupe, Hauptstraße 53, feiern heute das Fest der Goldenen Hochzeit.

Boffzen. Frau Waltraud Göhmann, Hermann-Löns-Straße 2, vollendet heute ihr 71. Lebensjahr.

Dielmissen. Frau Anna Stolper, Hägerstraße 6, begeht heute ihren 90. Geburtstag.

Eschershausen. Frau Gerda Stille, DRK-Heim, wird heute 87 Jahre alt.

Fürstenberg. Frau Theresia Taymaz, Im Schlossgarten 7, vollendet heute ihr 80. Lebensjahr.

Kemnade. Frau Lili Eichmann, Ringstraße 19, feiert heute ihren 73. Geburtstag; Frau Martha Spala, Am Steinbrink 7, wird heute 76 Jahre alt.

Lauenförde. Frau Hildegard Muhs, Bahnhofstraße 7, begeht am heutigen Donnerstag ihren 73. Geburtstag.



**Notdienst
der
Apotheken**

Donnerstag, 22. September

Holzminden/Höxter

Rosen-Apotheke, Holzminden, Bürgermeister-Schrader-Straße 23, Telefon 05531/4491.

Rats-Apotheke, Höxter, Marktstraße 2, Telefon 05271/7559 (Abenddienst bis 21 Uhr).

**Stadtoldendorf/Eschershausen
Bodenwerder**

Homburg-Apotheke, Stadtoldendorf, Neue Straße 2, Telefon 05532/2688.

Dassel/Einbeck/Markoldendorf

Sonnen-Apotheke, Einbeck, Neuer Markt 9, Telefon 05561/6604.

Lauenförde/Beverungen

Wesertal-Apotheke, Lauenförde, Bahnhofstraße 7, Telefon 05273/7338.

Beeindruckt von Technik und Heereslogistik

Informationsreise des Kameradenkreises Yorck-Kaserne Stadtoldendorf zur Technischen Schule Landsysteme nach Aachen

Stadtoldendorf (r). Der Kameradenkreis der Yorck-Kaserne Stadtoldendorf hat kürzlich eine dreitägige Informationsreise in den Raum um Aachen unternommen. Dort bot sich den ehemaligen Soldaten vor allem die einmalige Gelegenheit, die Technische Schule Landsysteme mit ihrer Aufgabenvielfalt näher kennenzulernen.

Informative Vorträge im Wechsel mit beeindruckender Technikvorführung machten das Motto der Schule, nämlich: „Heereslogistik – für Erfolg im Einsatz“ dabei sehr anschaulich klar. Die heutige Gliederung dieser Truppengattung und deren unmittelbare Beteiligung an den derzeitigen Einsätzen der Bundeswehr waren genauso Thema wie die Personalgewinnung sowie die Neuausrichtung der Ausbildung nach Aussetzen der allgemeinen Wehrpflicht. Ein vager Ausblick auf die mögliche zukünftige Struktur rundete das Bild ab.

Ein weiterer Programmpunkt war eine Information über das Zentrum für Verifikationsaufgaben der Bundeswehr, das im benachbarten Geilenkirchen stationiert ist. Die Reisetilnehmer konnten in einem äußerst interessanten Vortrag die große Bandbreite der heutigen Rüs-



Mitglieder des Kameradenkreises Yorck-Kaserne Stadtoldendorf vor dem Gefechtsfahrzeug Dingo.

Foto: TAH

tungskontrolle und deren sicherheitspolitische Dimension für die Bundesrepublik Deutschland erfahren.

Auch der kulturelle Teil der Reise brachte besondere Aspekte. Auf der Hinfahrt gab es so-

wohl nachhaltige Einblicke in die geschichtsträchtige Zitadelle in Jülich als auch atemberaubende Aussichten auf den aktiven Braunkohle-Tagebau und den bemerkenswerten Strukturwandel in der dortigen Region. Hö-

hepunkt aber war die Besichtigung des UNESCO-Weltkulturerbes, des Aachener Doms, der Grabeskirche für Karl den Großen und Krönungsort der deutschen Könige sowie der Stadt Aachen mit ihren vielseitigen

Facetten. Den Schlusspunkt vor der Rückreise setzte dann der Besuch des Dreiländerpunktes in Vaals (NL) mit einem fantastischen Blick in die dort angrenzenden Länder Belgien, Deutschland und Niederlande.

Schulung der Teamfähigkeit an der Oberschule Bevern

Schüler der Klasse 6H1 verbringen drei Tage im Wald

Bevern (r). In Kooperation mit den Niedersächsischen Landesforsten haben die Schüler der Klasse 6H1 der Oberschule Bevern ein Wochenende mit ihren Lehrerinnen Ruebsam und Halter in einem Waldstück nahe Fohlenplacken verbracht. Nachdem im Klassenraum Verhaltensregeln erarbeitet und gemeinsam Lunchpakete für den ersten Tag zubereitet worden waren, fuhr die Klasse gemeinsam mit dem Waldpädagogen Matthias Pläging los. Revierförster Axel Bunge stellte einen Teil seines Revieres bereitwillig zur Verfügung und ermöglichte den Schülern so einen mannigfaltigen Einblick in das abwechslungsreiche Ökosystem Wald.

Nachdem die Schüler „ihr“ Waldstück erkundet hatten, begann die Gruppe mit dem Aufbau der Schlafstätten für die Nacht. Aus herumliegenden Ästen, Reisig und Blättern wurden regen- und winddichte Laubhütten gebaut. Diese mühevollen Arbeit beanspruchte fast den gesamten Nachmittag, und alle Schüler waren froh, als am Abend am Lagerfeuer Ofenkartoffeln und Salat genossen werden konnten. Die Nacht war sehr aufregend, hörte man doch viele unbekannte Geräusche,

unter anderem das Röhren der Hirsche und den Schrei der Käuze.

Am nächsten Morgen wurden die Laubhütten ausgebaut und ausgebaut. Den Tag nutzten die Pädagogen, um die Schüler auf spielerische Art und Weise zur Teambildung zu animieren. Außerdem lernte die Klasse den Wald und seine Bewohner weiter kennen. Am Abend wurde Stockbrot auf selbstgeschnittenen Stöcken über dem Lagerfeuer geröstet, während die Schüler sich gegenseitig Grusel- und Rätselgeschichten erzählten. Die zweite Nacht verlief dann schon viel ruhiger als die erste.

Am Sonntag mussten die Schüler nach dem Frühstück noch eine anspruchsvolle Teamaufgabe bewältigen. Fast wäre die Klasse an dieser Aufgabe gescheitert. Schließlich gelang es Christopher Kayser aber doch, seine Klasse zu sammeln und gemeinsam wurde die Aufgabe gelöst. Nach diesem Erfolgserlebnis wurden die Laubhütten wieder abgebaut und die Schüler fuhren zurück nach Bevern, wo sie von ihren Eltern in Empfang genommen wurden.

Soziale Kompetenzen wurden in den Waldtagen geübt. Foto: TAH



Die Hegering-Mitglieder wurden auch geistig gefordert beim Botanik-Quiz.

Foto: ws

Kartoffelbraten mit großer Beteiligung

Hegering trifft sich in der Meierbreite

Stadtoldendorf (ws). Nachdem 2010 das alljährliche Kartoffelbraten ausgefallen war, war die Resonanz dieses Jahr umso größer. Und der Wettergott hatte es ebenfalls gut gemeint. Nach den Jagdsignalen „Begrüßung“ und „Zum Essen“ konnte Hegeringleiter Detlef Loock über dreißig Teilnehmer in der Meierbreite begrüßen.

Nach einem gemütlichen Kaffeetrinken wartete Hegeringleiter Loock mit einem vorbereiteten, aber nicht angekündigten Botanik-Quiz auf. Er hatte Zweige von 20 heimischen

Baum- und Straucharten mit Nummern versehen und auf lange Bänke gelegt. Diese mussten von den Teilnehmern erkannt werden. Isidro Lourenco, Willibald Burda, Hans-Jürgen Hesse und Karl-Otto Lange bestimmten immerhin 16 bis 14 von den 20 auch selteneren Arten richtig und gewannen als Quiz-Sieger die interessanten ausgelobten Preise.

Nach diesem kräftezehrenden Wettbewerb war dann das eigentliche Kartoffelbraten mit Sahneheringen und Jägerrouladen angesagt.